



学校だより

宮田

令和5年4月28日

氷見市立宮田小学校

TEL 91-1806 FAX 91-6033 Eメール miyada-es@tym.ed.jp

はやくも4月が終わろうとしています。学校の4月は、夢と希望に満ちています。子供たちは、学年が一つ上がり、心新たにこの一年間で「なりたい自分に近づくのだ」という決意をもって、張り切っています。教員も、張り切る子供たちとの出会いに触発され、どのような教育活動をして子供たちのよさを引き出そうかと、意欲満々で新学期をスタートさせます。

このような4月の意気込みを一年間ずっともち続けたいものです。そのために、大切にしたいのが「振り返り」です。「頑張ることができた」「なりたい自分に近づいた」「今度はこんなことにも注意して取り組みたい」など、自分の現状を認識したり、次の目当てを見付けたりすることができます。がむしゃらに前進することも大切ではありますが、子供たちも教員も「振り返り」を大切にすることで、着実に歩みを進める宮田小学校にしたいと思っています。

大事だからこそ・・・

ご家族のみなさんにとって子供たちは大事な宝だと思えます。では、この宝物は大事だからと誰にも触れさせないようにしまっておく方がよいのでしょうか。子供たちは骨董品や美術品とは異なる類の宝物です。ほこりを払い、柔らかい布で優しく磨いても輝かないのではないのでしょうか。子供は宝石の原石のようなものです。ぶつかり合い、こすり削り合いながら、次第に自ら輝きを放つのではないかと思います。しかし、ここ数年コロナ感染症対策があったこともあり、我々大人が子供たちの活動を制限し、守ってきました。しかし、それは子供たちから自分を磨く機会を奪っていたのではないかと感じます。子供が歯を食いしばり頑張る姿を温かく見守ることも大事にしたいと思えます。

お知らせ

5月8日をもってコロナ感染症は感染症5類に位置付けられます。それにともない、これまで提出していただいていた**体温チェックカード**は**5月よりお配りしません**。しかし、コロナの感染者は今も一定数いることや、運動会の練習も始まるということもありますので、今後も体調には十分注意し、体調が悪い場合は、休養されるようお願いいたします。

宮田小学校にはスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーが配置されています。子供の発達や子育てに関すること等で心配や悩みがあるという方は、相談されてはいかがでしょうか。面談時間につきましては調整いたしますので、ご希望の方は学校へご連絡ください。